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“Una gran revelación de Jesús” 
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Nosotros venimos a la iglesia para contemplar a Jesús. 
 
“Sí, todos nosotros contemplamos a él con rostros descubiertos la gloria del Señor. La 
vemos como en un espejo, y mientras contemplamos la viva imagen del Señor, nuestro ser 
es transformado de tal manera que nos parecemos cada vez más a Él y participamos más y 
más de su gloria. La transformación es obra del Señor, ella es la obra de su Espíritu”. NTG*. 
Segunda de Corintios 3:18. 
 
*NTG (nueva traducción de Ginebra). Esta traducción no existe en español. 
 
Cuando contemplamos a Jesús somos transformados y nos parecemos cada vez más a 
Jesús. 
 

Encontrando a Jesús en la Biblia 
 
Y como la orden del rey era apremiante, y lo habían calentado mucho, la llama del fuego 
mató a aquellos que habían alzado a Sadrac, Mesac y Abed-nego. Y estos tres varones, 
Sadrac, Mesac y Abed-nego, cayeron atados dentro del horno de fuego ardiendo. Entonces 
el rey Nabucodonosor se espantó, y se levantó apresuradamente y dijo a los de su consejo: 
¿No echaron a tres varones atados dentro del fuego? Ellos respondieron al rey: Es verdad, 
oh rey. Y él dijo: He aquí yo veo cuatro varones sueltos, que se pasean en medio del fuego 
sin sufrir ningún daño; y el aspecto del cuarto es semejante a hijo de los dioses. RVA. Daniel 
3:22-25. 
  
Sadrac, Mesac y Abed-nego no adoraron la estatua que había hecho el rey Nabucodonosor. 
Por tal razón el rey mandó calentar en extremo el horno de fuego e hizo arrojar allí a los tres 
jóvenes. Los soldados, quienes tenían que arrojar a los jóvenes al horno, murieron a causa 
de la gran llama de fuego. Fue un verdadero milagro que Sadrac, Mesac y Abed-nego 
sobrevivieron. El cuarto hombre en el horno era Jesús. Nadie podía sospechar que Él 
estuviera en el horno junto a estos tres hombres. De repente apareció allí. Exactamente de 
la misma manera es con el cuarto hombre en toda la Biblia, de pronto lo descubrimos en 
lugares donde no se nos hubiera ocurrido poder encontrarlo. Cuando encontramos al cuarto 
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hombre estamos contemplando a Jesús. En el Antiguo Testamento Jesús estaba oculto y es 
revelado por el Nuevo Testamento. 
 
Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y 
ellas son las que dan testimonio de mí. RVA. Juan 5:39. 
 
Porque si creyeseis a Moisés, me creeríais a mí, porque de mí escribió él. RVA. Juan 5:46. 
 
Y comenzando desde Moisés, y siguiendo por todos los profetas, les declaraba en todas las 
Escrituras lo que de él decían. RVA. Lucas 24:27. 
 
Y les dijo: Estas son las palabras que os hablé, estando aún con vosotros: que era necesario 
que se cumpliese todo lo que está escrito de mí en la ley de Moisés, en los profetas y en los 
salmos. RVA. Lucas 24:44. 
 
Jesús se refiere a las escrituras del Antiguo Testamento, en las cuales Él está escondido. El 
mismo dijo que el Antiguo Testamento da testimonio de Él. 
 
Y habiéndole señalado un día, vinieron a él muchos a la posada, a los cuales les declaraba y 
les testificaba el reino de Dios desde la mañana hasta la tarde, persuadiéndoles acerca de 
Jesús, tanto por la ley de Moisés como por los profetas. RVA. Hechos 28:23. 
 
Esto predicó Pablo. Cuando Pablo estuvo preso en Roma bajo arresto domiciliario, podría 
invitar a las personas para que lo visitaran. Él les revelaba en las escrituras del Antiguo 
Testamento donde podían encontrar al Mesías, esto es a Jesús. Por tanto Pablo confirmó lo 
que Jesús mismo dijo de sí mismo, que las escrituras daban testimonio de Él. 
 

El arca del pacto representa a Jesús 
 
El arca del pacto es un gran cuadro tipológico de Jesús. Cuando Moisés estuvo en el monte 
Sinaí recibió el plano para la construcción del tabernáculo. En aquel monte vio a Jesús. El 
tabernáculo estaba dividido en tres ámbitos, los cuales reflejan los niveles en los cuales vive 
actualmente el cristianismo. Primero está el atrio, en el cual estaba el altar de sacrificio o de 
holocausto y el lavacro. Muchos creyentes viven actualmente en el atrio. Se presentan 
constantemente delante del altar del perdón de pecados o delante del lavado creo para su 
purificación. Jesús sin embargo, quiere que vivamos siendo conscientes de que nuestros 
pecados ya han sido perdonados. El segundo ámbito es el Lugar Santo en el cual se 
encuentra el candelabro, la mesa de los panes de la proposición y el altar del incienso. 
Muchos creyentes viven en este ámbito de alabanza, de obras de adoración delante del altar 
del incienso y celebrar la Santa Cena. El tercer ámbito es el Lugar Santísimo en el cual se se 
encuentra el arca del pacto. El plan de Dios es que vivamos en el Lugar Santísimo. El arca 
del pacto es un gran cuadro tipológico de Jesús. En el Lugar Santísimo todo es de oro, y no 
importa en qué dirección iremos se refleja el arca del pacto. En el Lugar Santísimo las 
personas contemplan a Jesús. 
 
He aquí, oímos de ella en Efrata; la hallamos en los campos de Jaar. Entremos a sus 
moradas; postrémonos ante el estrado de sus pies. Levántate, SEÑOR, al lugar de tu 
reposo; tú y el arca de tu poder. LBLA. Salmo 132:6-8. 
 
La expresión: “el arca de tu poder” se refiere al arca del pacto. David dijo: “la hallamos”. 
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Felipe halló a Natanael, y le dijo: hemos hallado a aquel de quien escribió Moisés en la ley, 
así como los profetas: a Jesús, el hijo de José, de Nazaret. Juan 1:45.  
 
Los discípulos dijeron: “hemos hallado a aquel”. 
 
Sucedía que cuando el arca se ponía en marcha, Moisés decía: ¡Levántate, oh SEÑOR! y 
sean dispersados tus enemigos, huyan de tu presencia los que te aborrecen. Y cuando el 
arca descansaba, él decía: Vuelve, oh SEÑOR, a los millares de millares de Israel. LBLA. 
Números 10:35-36. 
 
Moisés nombró al arca del pacto Señor. Esta es otra prueba más de que el arca del pacto 
representaba a Jesús. David hizo traer nuevamente el arca del pacto a Jerusalén. Este es un 
cuadro tipológico referido a traer a Jesús nuevamente al centro de la Iglesia. El plan de Dios 
para el ser humano es que no se quede en el atrio, sino que avance hacia el Lugar Santo y 
desde el mismo llegue al Lugar Santísimo para vivir allí. 
 

Donde Jesús es el centro hay bendición 
 
Y se dio aviso al rey David, diciéndole: El SEÑOR ha bendecido la casa de Obed-edom y 
todo lo que le pertenece a causa del arca de Dios. Entonces David fue, y con alegría hizo 
subir el arca de Dios de la casa de Obed-edom a la ciudad de David. Y sucedió que cuando 
los portadores del arca del SEÑOR habían andado seis pasos, él sacrificó un buey y un 
carnero cebado. LBLA. Segunda de Samuel 6:12-13.  
 
Donde se encuentra el arca del pacto hay bendición, donde Jesús es el centro hay 
bendición. Lo primero que dijo Melquisedec (quien era una prefigura de Jesús) le dijo a 
Abraham fue una expresión de bendición. Exactamente de la misma manera ha sido con 
David, primero leemos de la bendición que recibió la casa de Obed-Edom. A cada 6 pasos 
se ofrecieron un nuevo holocausto. El número 6 es el número del ser humano. David tenía 
revelación de cuán preciosa y valiosa era el arca del pacto. La valoración y estima de la obra 
de redención de Jesús suele variar de acuerdo al ámbito en que viven los creyentes, en el 
atrio, en el Lugar Santo o en el Lugar Santísimo. 
 

Diversas medidas de revelación de Jesús 
 
Si su ofrenda es un holocausto del ganado, ofrecerá un macho sin defecto; lo ofrecerá a la 
entrada de la tienda de reunión, para que sea aceptado delante del SEÑOR.  
Mas si su ofrenda para holocausto es del rebaño, de los corderos o de las cabras, ofrecerá 
un macho sin defecto.  
Mas si su ofrenda para el SEÑOR es un holocausto de aves, entonces traerá su ofrenda de 
tórtolas o de pichones. LBLA. En Levítico 1:3, 10:14. 
 
Los ricos traían un buey, la clase media una oveja o corderito y los pobres tórtolas. Cada 
una de estas ofrendas representaban lo mismo, que Jesús es nuestro holocausto, y que esta 
ofrenda de los hacía aceptos delante del Señor. Pero el tamaño de las ofrenda era diverso. 
De la misma manera es actualmente con la revelación de Jesús. Si nos encontramos en el 
Lugar Santísimo y contemplamos el arca del pacto, recibimos una gran revelación de Jesús, 
podríamos decir, del tamaño de un buey. A causa de la justificación por fe podemos entrar 
libremente a la sala del trono de la gracia. Reconocer allí a Jesús es el centro de nuestra fe. 
Los tres tipos de holocausto en el antiguo testamento son tipologías respecto a nuestra 
valoración respecto del Señor. Actualmente no se puede tratar de un cuadro de prosperidad 
o pobreza, dado en Jesús todos hemos sido enriquecidos. Cuanto más grande es nuestra 
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revelación de Jesús, cuanto más rico somos espiritualmente. El creyente ha sido aceptado 
por Dios, esto no cambia a causa de diferente tamaño de su ofrenda. Pero Dios desea que 
la revelación crezca, porque toda transformación comienza en nuestro interior y se muestra 
en lo externo. Aprende a recibir corrección sin sentimientos de culpa y de condenación. 
Porque si eres grande interiormente, no te incomodará más la corrección. 
 
Cuanto más grande es nuestra revelación del sacrificio de Jesús, cuanto más rico somos 
espiritualmente. 
 
Amado, ruego que seas prosperado en todo así como prospera tu alma, y que tengas buena 
salud. LBLA. 3 Juan 3:2. 
 
Bienestar comienza en nosotros, en nuestra alma. Dios nos desea bienestar, prosperidad y 
salud en todos los ámbitos, tanto corporalmente como material. El bienestar espiritual interno 
precede al bienestar externo. Si nuestra revelación de Jesús aumenta, entonces nuestro 
interior crece y cuando contemplamos a Jesús somos interiormente transformados. 
 

Resumen 
 
Cuanto más grande es nuestra revelación de Jesús, tanto más creceremos interiormente y 
más ricos somos. 
 

Oración y confesión personal. 
 
Gracias Jesús que podemos encontrar en cada página de la Biblia. Permíteme recibir cada 
día más la mayor revelación de ti, para que entonces puede crecer en mi interior y ser 
transformado a tu imagen. Amén. 
 

 

 

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le 
animamos a compartirnos un breve testimonio o 
agradecimiento, es una manera de bendecirnos a nosotros y a 
otros: 
gracia@iglesiadelinternet.com 
ministerio@iglesia-del-internet.com 
 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran 
cosa si segáramos de vosotros lo material? 1. Corintios 9:11 

 
Beneficiario: Familienkirche 
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 

 
 
Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones 
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